



Liebe Eltern,

wir begrüßen Sie recht herzlich in unserer Fußball-Familie des SV St. Stephan Griesheim.

Wir über uns:

Die Fußballabteilung des SV St. Stephan Griesheim wurde 1953 gegründet und ist mit ca. 750 Mitgliedern und 23 Mannschaften die größte Abteilung unseres Vereins.

Der SV St. Stephan Griesheim steht für Fair Play, Toleranz, Vielfalt und Respekt im Fußball.

Was können Sie von uns erwarten:

Wir bemühen uns stetig um ein Vereinsklima, in dem sich Jeder wohl fühlt. Der Umgang untereinander ist respektvoll, fair, ehrlich, verlässlich und hilfsbereit.

Wir wollen gewinnen, aber nicht auf Kosten von Spaß und Ausbildung der Spieler.

Wir verfügen über sehr gut ausgebildete Trainer, die die Spieler ganz individuell, je nach Interesse, Talent und Veranlagung führen, fordern und fördern.

Unsere Philosophie und unsere Regeln rund um den Spielbetrieb:

- Wir sind bei Heimspielen sympathische, zuvorkommende Gastgeber/innen und auswärts vorbildliche Gäste.
- Wir respektieren und schätzen Gegner/innen, Schiedsrichter/innen und Teamkameraden/innen gleichermaßen.
- Wir befolgen soziale Grundregeln und setzen auf die Kraft der Gemeinschaft.
- Wir stehen für Engagement auf dem Spielfeld und Zurückhaltung am Spielfeldrand.
- Wir sagen „Ja“ zu guter Stimmung auf dem Fußballplatz und „Nein“ zu Aggressivität und Gewalt.

Und was wünschen wir uns von Ihnen, den Eltern?

Unsere kleine „Elterninformationsliste“ erhalten Sie beiliegend.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind viel Spaß und Erfolg in unserem Verein. Bei Fragen oder Problemen sprechen Sie uns bitte einfach an.

Ihr

SV St. Stephan Griesheim Abteilungsvorstand Fußball